

気持ちよく晴れ渡った青空と照り付けるような日差しが、夏本番を感じさせています。連日猛暑が続いていますが、こまめに水分補給をしたり、エアコンを使用したりしながら快適に過ごせるようにしていきたいと思います。また、熱中症や夏風邪が流行りやすい時期ですので、体調管理に十分に注意し、十分な睡眠や栄養を取りながら、暑さを乗り切っていきましょう。





~ 氷・色水遊び ~



夏★語喚CHU~

~ プール遊び ~



~盛り上がった夏祭り~

7月13日(土) 夏祭りが行われました。ばんだ・ぞう・きりん組さんが頑張って作ったお御輿を「わっしょい、わっしょい」の元気な掛け声とともに引っ張って練り歩き、頑張って練習した「右肩上がり音頭♪」も、とても上手でした・お菓子釣りやお面作り、ヨーヨー釣りなど、お家の人と一緒にニコニコ笑顔で思い切り楽しむ姿が印象的でとても可愛らしかったです♡お忙しい中、ご参加ありがとうございました。













7月5日(金) たなばた集会に参加しました。七夕の由来をペープサートで見たり、みんなで「たなばたさま」の歌を歌ったりして楽しみ、七夕の雰囲気を味わいました。子ども達は、「たなばたさま」の歌が大好きで、元気いっぱいに大きな声で歌っていました♪また、自分で作った笹飾りをちょっぴり恥ずかしがりながらも紹介したり、他のクラスの笹飾りを「きれい!」「すごいね!」とお話しながら観たりした子ども達です☆給食では、七夕メニューをおいしく頂きました②







~夏の壁面制作~



夏の壁面で、アイスクリームを作りました。アイスの形に切った画用紙に、自由にマスキングテープを貼り、好きな色の絵の具を塗って楽しみました。「何味のアイスにしようかな〜」とワクワクの子ども達。絵の具が乾いてからは、シール貼りをしました。「キラキラのシールにする!」「おほしさま、はりたい!」などとお話をしながら貼り、夏らしい、カラフルなアイスクリームの壁面ができました☆





